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Bola cheia Zico em AL

TRÁFEGO

Multas oriundas das transgressões 
podem chegar a quase R$ 1.000,00 

Mais de 11 mil infrações 
de trânsito foram 
registradas em Maceió

SEM BAIXARIAS

Rui Palmeira se destaca em debate 
pela clareza de ideias e postura séria

Do outro lado da moeda, Cunha e Collor aproveitaram o momento para trocar ofensas

Segundo a Polícia Federal, não há elementos concretos sobre crimes

ABSURDO!

PF encerra investigações envolvendo 
Renan Calheiros por falta de provas

TSE decidiu que mesários podem reter 
celulares dos eleitores no momento do voto

Bolsonaro critica TSE e diz que 
medidas da Corte só o prejudicam

TUDO NÃO PASSOU DE FAKE
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ERA TUDO FAKE

Segundo a Polícia Federal, não há elementos concretos sobre crimes

Em relatório enviado ao 
Supremo Tribunal Federal (STF), a 
Polícia Federal (PF) disse ter encer-
rado as investigações de um inqué-
rito envolvendo o senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) e o ex-sena-
dor Romero Jucá (MDB-RR). O 
inquérito tramita desde 2017 e 
apura o suposto recebimento inde-
vido de R$ 5 milhões da Odebrecht. 
Em junho, o ministro Edson Fachin 
autorizou que as investigações pros-
seguissem, mas apontou ser a "der-
radeira dilação de prazo" para a con-
clusão das apurações. 

No relatório, a PF apontou 
que em razão da "complexidade" do 
caso e do "volume significativo de 
dados a serem verificados" não foi 
possível concluir as análises neces-
sárias dentro do novo prazo de 60 
dias imposto pelo ministro. "Pelo 
exposto, e em cumprimento à deci-
são de Vossa Excelência, a Polícia 
Federal encerra a investigação, no 
estado em que se encontra, sem 
indicação de autoria, e informa que 
enviará posteriormente os relatórios 
das análises que, já solicitadas, estão 

em fase de elaboração – sem prejuízo 
da aplicação, se o caso, do artigo 18, 
do Código de Processo Penal", 
disse. Esse artigo aponta que, após o 
arquivamento de um inquérito, "a 
autoridade policial poderá proceder 
a novas pesquisas, se de outras pro-
vas tiver notícia". 

A PF afirmou ainda que, em 
relação a Renan, "por não haver ele-
mentos que subsidiem questiona-
mentos concretos sobre o seu envol-
vimento nos fatos, a sua inquirição, 
até este momento, não se revela 
como meio de prova eficaz".Agora, 
cabe a Fachin decidir se encerra ou 
não o inquérito. Para isso, antes ele 
deve ouvir a Procuradoria-Geral da 
República (PGR), que vinha 
pedindo a prorrogação das investiga-
ções.A demora do órgão de concluir 
a apuração de alguns casos da Lava-
Jato levou o STF a arquivar por 
conta própria uma série de inquéri-
tos. O entendimento da Segunda 
Turma é que há constrangimento 
ilegal quando uma investigação dura 
tempo demais sem denúncia do 
Ministério Público.

ABSURDO!

PF encerra investigações envolvendo 
Renan Calheiros por falta de provas

O presidente Jair Bolsonaro 
(PL) fez críticas nesta sexta-feira, 2, 
ao Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE). Ao ser questionado sobre a 
proibição do uso de celulares na 
hora de votar nas eleições, o candi-
dato à reeleição disse que a Corte 
tem tomado decisões que só o prej-
udicam. As declarações foram 
dadas em visita à Expointer, maior 
feira agropecuária a céu aberto da 
América Latina, em Esteio (RS). 

"No meu entender, é mais um 
abuso do TSE. Eles estão tomando 
várias medidas, sempre prejudica o 
nosso lado. Lamentavelmente, o 
TSE tem agido dessa maneira", 
declarou Bolsonaro a jornalistas 
"Espero que o povo vá votar, parti-
cipe. Eu não acredito em pesquisas, 
como Datafolha que falou ontem 

que vai ter segundo turno. Não vai 
ter. A gente vai ganhar no primeiro 
turno", emendou o chefe do 
Executivo. 

Em 25 de agosto, o TSE 
decidiu que mesários podem reter 
celulares dos eleitores no momento 
do voto para garantir o sigilo. O uso 
de equipamentos eletrônicos na 
cabine de votação é proibido por 
lei. No mesmo dia, Bolsonaro rea-
giu no Twitter. "Honrar a 
Constituição, em especial direitos e 
garantias fundamentais, é o que dif-
erencia DEMOCRATAS de 
DEMAGOGOS", escreveu o chefe 
do Executivo, na ocasião. 

O Tribunal também decidiu, 
por unanimidade, proibir o porte 
de armas a 100 metros das seções 
eleitorais e dos prédios da Justiça 

Eleitoral, em todo o País. A veda-
ção valerá a partir de 48 horas antes 
da votação, no dia da eleição e tam-
bém nas 24 horas seguintes, tanto 
no primeiro quanto no segundo 
turno. 

As decisões ocorrem em meio 
ao temor de violência política nas 
eleições. Bolsonaro tem atacado de 
forma sistemática o sistema eleito-
ral brasileiro. Em julho, o pres-
idente reuniu embaixadores no 
Palácio da Alvorada para lançar 
dúvidas sobre a confiabilidade das 
urnas eletrônicas, sem apresentar 
provas. O episódio desencadeou 
um movimento em defesa da 
democracia no País, com manifes-
tos que foram assinados por diver-
sos setores da sociedade civil, 
incluindo empresários.

TSE decidiu que mesários podem reter 
celulares dos eleitores no momento do voto

Bolsonaro critica TSE e diz que 
medidas da Corte só o prejudicam
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O primeiro debate das elei-
ções de 2022, realizado em 
Arapiraca, na noite de terça-feira, 
30, pelo sistema 7Segundos, foi 
polêmico, mas revelador. Foi 
responsável por mostrar que está 
realmente preparado para assumir 
o governo estadual. E um dos 
destaques foi o ex-prefeito de 
Maceió Rui Palmeira (PSD), que 
disputa o cargo de governador.  

Em vez de aproveitarem o 
momento para expor ideias e 
ideais, os senadores Fernando 
Collor (PTB) e Rodrigo Cunha 
(UB) usaram o debate para prom-
over apenas baixarias, algo bem 
diferente do proposto por Rui 
Palmeira. O candidato pelo PSD 
lamentou o episódio: „é lamentável 
que em um espaço como esse haja 
esse tipo de situação. Quem não 
aguenta a pressão de um debate 
não está pronto para governar um 
estado como Alagoas‰, enfatizou 
Rui. 

„O bate boca entre Collor e 
Cunha só prova o que a gente já 
sabia: não têm proposta nem tra-
balho pra mostrar‰, completou. 

Palmeira foi o único entre os 
seis candidatos presentes que mos-
trou não apenas propostas, mas pro-
vou o quanto já contribuiu para o 
estado como prefeito de Maceió 
com uma gestão limpa e transpar-
ente. Entre suas falas estão sobre a 
transformação da educação munici-
pal e da habitação. Palmeira entre-
gou mais de dez mil casas e asfaltou 
centenas de ruas na parte alta da 
cidade. „Minha ficha é limpa, mas 
não é vazia. Fizemos muito na cap-
ital e vamos fazer por Alagoas‰, afir-
mou Rui. 

É nítido que Rui se destacou 
no debate apresentando propostas. 
Essa realidade incomodou os adver-
sários que tentaram boicotar a par-
ticipação de Palmeira. Muitos fugi-
ram do confronto com ele por ter 
bagagem, com serviços prestados 

para a população alagoana. Houve 
até a proposta de encurtar o debate. 
Com isso, fica nítido que havia 
medo dos opositores de enfrentar 
Rui. 

Sabe-se, nos quatro cantos de 
Alagoas, que Rui é filho do ex-gov-

ernador Guilherme Palmeira e 
como seu pai, Rui zela a coisa púb-
lica por ter aprendido desde cedo a 
ter responsabilidade e compromisso, 
daí o equilíbrio e discernimento para 
o diálogo, características imprescin-
díveis para qualquer gestor público. 

„Tenho acompanhado o desamparo 
e a fome campeando sobre as pes-
soas mais humildes. Aprendi com 
meu pai a fazer política olhando nos 
olhos das pessoas. Não sou produto 
de marketing, não vou governar para 
o Instagram‰, disparou.

Rui Palmeira se destaca em debate 
pela clareza de ideias e postura séria

Do outro lado da moeda, Cunha e Collor aproveitaram o momento para trocar ofensas

DE FORMA INÉDITA

Alagoas alcança em agosto maior 
redução de homicídios na série histórica

Em dez anos, o número cai 54,5% em relação ao registrado em 2012

Agosto de 2022 entra para a 
história de Alagoas no combate à 
violência. De forma inédita em dez 
anos de levantamento, o Governo 
do Estado conseguiu reduzir os 
índices de criminalidade em 54,5%. 
Seguindo o mesmo comparativo uti-
lizado pela Secretaria de Segurança 
Pública, em agosto de 2012 foram 
registrados 165 assassinatos e agora 
caíram para 75 crimes violentos 
letais e intencionais. Estes números 
fazem parte dos indicadores crim-
inais reunidos pela SSP e indicam 
para um tratamento prioritário que 
o governador Paulo Dantas tem 
dado à segurança pública estadual. 

„Em 2012 Alagoas registrava 5 
homicídios por dia. Este número 
caiu para 2,35 o que remonta um 
grande avanço nas nossas estratégias 
de proteção ao cidadão‰, afirmou o 
delegado Flávio Saraiva, secretário 

estadual de Segurança Pública. Ele 
ainda aponta que os indicadores 
criminais levantados pela SSP mos-
tram reduções consideráveis quanto 
ao roubo à instituição financeira; 
lesão corporal com resultado de 
morte; latrocínio e feminicídio. 

Por exemplo, não houve nen-
hum registro desde 13 de julho de 
2021 quanto roubo aos bancos nas 
cidades alagoanas. Em relação à 
lesão corporal e feminicídio, nen-
hum registro nestes dois indicadores 
da violência, referente a agosto pas-
sado. Quanto aos crimes de latrocí-
nio houve apenas um caso regis-
trado, o que corresponde a uma 
queda de 75%, ante o mesmo perí-
odo de 2021. 

O delegado Flávio Saraiva 
atribuiu à redução de homicídios, 
que se apresenta inédita em toda a 
série histórica, dos últimos dez anos, 

de aferição dos índices de criminali-
dade, ao trabalho feito em equipe. 
„Desde o início do governo Paulo 
Dantas ajustamos a estratégia no 
sentido da integração das forças pol-
iciais como algo de grande valor, 
tendo como foco o mapeamento das 
organizações criminosas, com ação 
da inteligência e trabalho em 
equipe‰, analisou.                                  

Outro dado relevante revelado 
pelo secretário diz respeito ao cum-
primento de mandados de prisão 
expedidos pela Justiça e que estavam 
em aberto. „O governador determi-
nou prioridade e nós cumprimos 
258 mandados, a metade era de 
homicidas foragidos, alguns deles, 
elementos perigosos e que agora 
estão fora de circulação‰, acrescen-
tou. Das 75 mortes registradas em 
agosto, 21 foram em Maceió e 5 em 
Arapiraca. No comparativo com 

2012, foram 59 casos e 13, respecti-
vamente nas duas cidades. 

„A eficácia do empenho da 
segurança pública no combate à 
violência também pode ser vista 
nos números de casos referentes à 

apreensão de drogas e de armas, 
nas ações de para reduzir roubos a 
coletivo urbano, a veículos de pas-
seio, a motos ou similares, tran-
seuntes e residências‰, afirmou o 
secretário.

Este número caiu para 2,35 o que remonta um grande avanço nas nossas estratégias de 
proteção ao cidadão”, afirmou o delegado Flávio Saraiva, secretário de Segurança Pública
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Multas oriundas das transgressões podem chegar a quase R$ 1.000,00 

Mais de 11 mil infrações de trânsito 
foram registradas em Maceió

INFRAÇÕES

Uso indevido de faxina 
exclusiva encabeça ranking

A Superintendência 
Municipal de Transportes e 
Trânsito (SMTT) lavrou 11.820 
infrações de trânsito nas ruas e 
avenidas da capital registradas 
pelas câmeras de videomonitora-
mento. A transgressão mais 
comum é a conversão proibida, 
que apesar da sinalização vertical e 
horizonte, os condutores 
maceioenses insistem em burlar à 
lei sob a justificativa de um 
caminho mais curto. 

O número de mais de 11 mil 
infrações é referente aos primeiros 
seis meses deste ano. Os registros 
foram flagrados diretamente nos 
mais de 80 pontos de monitora-
mento de vídeo espalhados na cap-
ital. Trinta destes locais são fiscal-
izados diretamente por agentes da 
SMTT. 

De acordo com Patrick Ca la -
do, coordenador do Núcleo de Ope -
ra ções Integradas da SMTT, o Con -
selho Nacional de Trânsito exi ge que 
a multa seja aplicada no ato da infra-
ção. Por isso, os agentes fi cam de 
olho nas telas quase que em tempo 
integral. 

„O agente de trânsito está en -
xer  gando a infração acontecer de for -
ma instantânea. Uma fiscalização on 
line. Como se ele estivesse no lo cal, 
porém de forma remota‰, explica 
Patrick Calado. 

Os flagrantes mais comuns são 
de conversão proibida, avanço de si -
nal vermelho, uso da faixa azul (ex -
clu siva para os ônibus), transitar e es -
tacionar por passeio público. Mul tas 
vão de R$ 88,38 (leve) até R$ 
293,47 (gravíssima), como o avanço 
de sinal, por exemplo. 

No último relatório anual da 
SMTT, divulgado ainda em 2021, 
as principais infrações cometidas 
pelo maceioense são as mesmas: uso 
indevido da faixa exclusiva ou pref-

erencial para o transporte coletivo, 
conversões proibidas, manuseio 
indevido do celular ao volante, esta-
cionamento em locais proibidos pela 
sinalização e não uso do cinto de 

segurança. 
A constatação destas práticas 

ajuda, inclusive, na instalação de 
câmeras para facilitar o trabalho de 
fiscalização.

„Há ainda o multiplicador em 
casos de trânsito em passeio público, 
por conta da gravidade, pode multi-
plicar a multa por três, alcançando 
um prejuízo de quase R$ 900,00‰, 
exemplifica o coordenador.  

Para o superintendente munic-

ipal de Transportes e Trânsito de 
Maceió, André Costa, estas inform-
ações são importantes para desen-
volver ações nos locais mais problem-
áticos da cidade.  

„A ideia é que, a partir dessas 
in formações obtidas, medidas sejam 

to madas, a exemplo de adequações 
das sinalizações, bem como ações de 
educação para conscientizar os cida-
dãos. É um trabalho de inteligência 
que busca mapear as ocorrências e 
intervir para que vidas não se percam 
no trânsito‰, disse o superintendente.

Relatório anual
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E X P E D I E N T E

MARCELO BASTOS

A R T I G O

CORUJÃO DA SAÚDE 

EM DEFESA DA EDUCAÇÃO 

A professora Joaninha, sindicalista atuante e 
lutadora pelos precatórios da educação, tem ido às 
ruas em busca do voto para defender a classe na 
Assembléia Legislativa. Se candidatou para ser a voz 
de defesa da educação alagoana.

PRÊMIO PARA O TRE/AL

MAIS UM DESISTENTE

Ex-presidente do Tribunal de Contas do Estado (TCE), Cícero 
Amélio renunciou à sua candidatura a deputado estadual. Ele estava na 
lista de registros questionados pelo Ministério Público Eleitoral por 
irregularidades na candidatura.

Antes das convenções parti-
dárias, publiquei aqui no meu blog 
um artigo a respeito de quem seria 
o próximo a desistir do pleito de 
2022. Encerradas as convenções no 
dia  5 de agosto, Marcius Beltrão 
foi o primeiro a anunciar a  desis-
tência para concorrer a uma vaga 
de deputado federal pelo partido, 
União Brasil. Comenta-se nos bas-
tidores da política, que Beltrão 
estava sofrendo pressão do seu par-
tido por não estar apoiando 
Rodrigo Cunha para o Governo do 
Estado e Davi Davino para o 
senado, candidatos oficiais do 
União Brasil. Além disso, fala-se à 
boca miúda que Beltrão estava com 
dificuldade de conquistar votos 
suficientes para garantir uma vitória 
no pleito. 

Assim, com a saída de 
Marcius Beltrão da disputa para 
concorrer a uma vaga para depu-
tado federal, isso enfraquecerá a 

chapa do União Brasil, que proje-
tava conquistar duas vagas das nove 
em disputa. Vale ressaltar, que o 
partido já havia sofrido uma baixa 
considerável, com a desistência de 
João Caldas, candidato que teria 
um bom desempenho eleitoral. 
Com isso, a chapa do União Brasil 
para a câmara federal provavel-
mente  só conseguirá eleger apenas 
um candidato dos seus quadros e o 
nome mais provável é do ex-secre-
tário de segurança, Alfredo Gaspar, 

que, em todas as pesquisas, aparece 
muito bem posicionado. 

Dessa maneira, o maior bene-
ficiado com a desistência de 
Marcius Beltrão, será o seu primo e 
hoje inimigo político, Marx 
Beltrão, que dividia com ele o elei-
torado da região sul do Estado. 

  Por tudo isso, vale lembrar a 
todos os candidatos que vão dispu-
tar o pleito de 2022, que política é 
jogo bruto e quem participa tem 
que ter estômago de aço.

O Corujão da Saúde, programa que garante atendimentos em 19 
unidades de saúde que funcionam em horário estendido até às 21h, em 
Maceió, ganhará mais duas unidades, sendo uma no Jacintinho e outra 
no Eustáquio Gomes. Em todas as unidades, o programa já registrou 
59.761 atendimentos à população de Maceió que não tem como acessar 
uma unidade durante o dia.

O Tribunal Regional Eleitoral de Alagoas (TRE/AL) conquistou a 
primeira colocação nacional no Ranking da Transparência do Poder 
Judiciário – ano 2022, instituído pelo Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ). O Regional alagoano alcançou o percentual histórico de 100% de 
atendimento dos itens avaliados. O resultado do ranking foi divulgado em 
encontro virtual organizado pelo CNJ.

Quem perde e quem ganha com 
a desistência de Marcius Beltrão?

LAURENTINO VEIGA

A R T I G O

CORECON em festa
O Conselho Regional de 

Economia (12… Região), capita-
neado pelo dinâmico Marcos 
Antônio Moreira Calheiros, feste-
jou em grande estilo o mês do 
Economista na manhã ensolarada 
do dia 30 de agosto de 2022. Diga-
se, de passagem, o majestoso Hotel 
Jatiúca serviu de palco às soleni-
dades. 

Naquela festiva ocasião, fui 
recipendiário do título Economista 
do Ano pela minha modesta con-
tribuição à Casa do Economista. 
Instituída a Comenda John 
Maynard Keynes, diversas autori-
dades presentes foram agraciadas: 
Sidinei Reis dos Santos 
(Superintendente do Banco do 
Nordeste), ex-Deputado Francisco 
Porcino, Carlos Araújo - pres-
idente da JUCEAL, Moisés 
Aguiar, jovem Economista Raul, 
filho do casal Richard e Ana 
Manso. 

O Empreendedor/economista 
José Paulo Gabriel dos Santos, 

presidente da JORGRAF, aportou 
na Enseada Jatiúca com o pool de 
imprensa que, por sinal, registrou o 
evento à altura da efeméride. O jor-
nalista Edmilson Teixeira, repórter 
da Tribuna Independente, agraci-
ado pelo conterrâneo de Capela, 
destacou-se na missão. 

Ademais, os discípulos de 
Keynes foram contemplados: 
Mário Pinto, Denivaldo Targino / 
Gilda Santana, Maurilio Procópio, 
Ivaldo Pinto, Cláudio Jorge, 
empresário Redson Cavalcante, 
professores Carlos Bulhões, Breno, 
José Mello Gomes, e outros notá-
veis. 

Compareceram à solenidade, 
mi nhas queridas filhas Vanessa 
Pol lyana, lente da Seune/Fama, 
Ad vogada Vanissa Veiga, caçula do 
clã dos Veiga de Paulo Jacinto. Do -
cu mentaram nas redes sociais a bo -
ni ta festa dedicada ao mundo so ci -
al, econômico caeté do ano fluente. 

Dedico, portanto, minha 
MAGN˜NIMA homenagem à 

memória de meu saudoso irmão 
Cícero Veiga que, na sua compe-
tência fraternal, palmilhou minha 
existência na bela Maceió. Migrou 
à Terra de Fausto Cardoso ser-
vindo ao vizinho estado à altura de 
sua grandeza socioeconômica. 

Santo Agostinho legou à pos-
teridade: Não existe caminho 
predeterminado. O itinerário se faz 
ao caminhar. Trilhei o meu pau-
tado na lisura, na honestidade, e, 
porque não dizer, na decência púb-
lica.Sou grato ao Grande Arquiteto 
do Universo, que é Deus - por tudo 
recebido na minha velhice conce-
dida por Ele.    

Ao preclaro filho da bucólica 
Capela, Marcos Calheiros, 
agradeço-lhe pela deferência à 
minha singularíssima pessoa. 
Prometendo honrar a subida con-
sideração que colocou sobre meus 
ombros. Doravante, honrarei a 
Comenda que recebi denominada 
de Economista do Ano. Tamo 
Junto ! ! ! 
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Coluna Nos Acréscimos
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Bola cheia
Neymar vive um início de temporada mágica no PSG e um dado 

evidencia a boa fase. Ao marcar na vitória por 3 x 0 sobre o Toulouse, o 
craque chegou aos 10 jogos seguidos com gols. A marca é inédita em toda 
sua carreira. Pelo Paris e Seleção Brasileira, Neymar fez 14 gols nas 10 últi-
mas partidas, além de seis assistências. A sequência começou na 36… 
rodada do Francês da temporada passada e contou também com os dois 
amistosos do Brasil em junho, contra Japão e Coreia do Sul.

Pé quente
Desesperado

A vida do Grêmio mudou na véspera de mais uma decisão na Série 
B. Um dia antes do duelo com o Vila Nova, o clube anunciou a demissão 
de Roger Machado, o retorno de Renato Gaúcho   e amenizou o ambiente 
para o jogo desta sexta-feira, na Arena. Nas redes sociais, foi imediata a 
resposta da torcida, que se mostrou favorável ao retorno do ídolo.

Gigante da grana
A cada grande contratação, a pergunta é repetida pelos rivais: "De 

onde vem o dinheiro do Flamengo?". A resposta vai muito além de uma 
única fonte de renda, mas o fechamento da janela de transferências nos 
principais países europeus arredondou números impressionantes no orça-
mento rubro-negro desde 2019 com a venda de jogadores. Se o chamado 
ano mágico foi o ponto de partida para superinvestimentos que já ultrapas-
sam a casa dos R$ 800 milhões, mais de R$ 1 bilhão entrou no caixa do 
Flamengo com negociações de seus ativos.

Congresso Congresso II
A gestão esportiva e os negó-

cios que envolvem o mundo do fute-
bol serão temas da BFEXPO, maior 
e mais relevante feira e congresso de 
futebol da América Latina, organi-
zada pela CBF. Na próxima terça-
feira, o CEO do escritório de advo-
cacia JRCLaw, Jean Cioffi, especial-
ista em estruturação de dívida e cap-
ital, será um dos palestrantes do 
curso sobre Sociedade Anônima do 
Futebol (SAF).

Acompanhado do CEO do 
Botafogo, John Textor, do fundador 
da empresa „Win the Game‰ em 
parceria com a holding da BTG 
Pactual, Claudio Pracownik, e do 
partner investment banking na XP 
Investimentos, Guilherme Avila, o 
advogado falará sobre a segurança 
jurídica que a transformação de 
clubes de futebol em empresas ofe-
rece e da abertura para atrair investi-
dores.

Congresso III
Tendência que tem se con-

solidado cada vez mais no Brasil, 
a criação da SAF passou a valer 
no ano passado pela Lei 14.193. 
No curso, a proposta da CBF é 
esclarecer dúvidas sobre esse 
novo modelo, que busca profis-
sionalizar as gestões dos clubes do 
futebol brasileiro. Grandes times 
como o Cruzeiro, Botafogo, 
Vasco e Portuguesa aderiram às 
vantagens da nova legislação.

Conteúdo
O Zico Park é formado por oito módulos, dois painéis interativos, um museu com peças que fizeram parte 

da trajetória vitoriosa no futebol e cinema com os gols mais marcantes da carreira de Zico. Quem for ao Zico Park, 
poderá ver uniformes que o Galinho usou nas inúmeras conquistas de títulos pelo Flamengo, clubes do exterior e 
na sua passagem pela Seleção Brasileira.

Zico em AL
Os fãs de futebol podem se preparar para um mergulho pela trajetória de um dos maiores ídolos do esporte bra-

sileiro. A partir desta sexta-feira (2), o Parque Shopping recebe uma exposição inédita em Alagoas sobre a carreira de 
Arthur Antunes Coimbra, o Zico. O espaço, instalado na Praça de Eventos (piso L1) é recheado de história e uma 
opção de lazer para quem gosta de esporte.

Cronista esportivo II
O ato de posse ocorreu na sede do Auditório Lauthenay Perdigão, no Estádio Rei Pelé, com a presença do 

presidente do Conselho Estadual de Esportes, o secretário estadual de Esporte, Lazer e Juventude, Charles 
Hebert. Garantiu Ronaldo da Paz que a ACEA irá marcar presença em todos os eventos esportivos, visto que 
segundo ele, a crônica esportiva não pode se ausentar dos esportes praticados em nosso Estado.

Azulão na jogada
O CSA trabalha para enfrentar o Novorizontino, fora de casa, neste 

sábado, às 11h, pela 28… rodada do Campeonato Brasileiro. Jogar pela 
manhã não é novidade para o clube nesta temporada. Só na Série B, neste 
ano, já foram dois jogos no horário alternativo da rodada, os dois fora de 
casa, contra Guarani e Londrina, na 13… e na 16… rodada, respectivamente. 
Os resultados não foram ruins, o time está invicto no horário. Entretanto, 
também não venceu as duas partidas acabaram em 0 a 0.

Diante de seu ex
O técnico do CRB, Daniel Paulista, tem uma identificação forte com 

o Sport.  Neste sábado, o treinador vai reencontrar o time pernambucano, 
no Rei Pelé. Foi na Ilha do Retiro, que ele deu os primeiros passos como trei-
nador. Em julho último Daniel recebeu convite para voltar a trabalhar no 
Leão da Ilha, mas recusou a proposta e preferiu continuar em Alagoas.  Na 
semana passada, teve o contrato renovado com o CRB até o fim de 2023.

Cronista esportivo
Quem tomou posse aqui em Alagoas na última quarta-feira,  como membro titular do Conselho Estadual 

de Esportes, foi o radialista Ronaldo da Paz, atual presidente da Associação dos Cronistas Esportivos de Alagoas- 
ACEA, entidade filiada a ACEB- Associação de Cronistas Esportivos do Brasil.  „É mais um gol de placa que a 
nossa ACEA marca em nosso Estado‰, disse Ronaldo, sobretudo pela dimensão que sua entidade vem alcan-
çando desde quando assumiu ao longo desses pouco mais de cinco meses.  

A estreia de Eduardo Baptista no Atlético-GO não poderia ter sido melhor. Em três dias, o treinador fez 
ajustes no time, que   venceu o São Paulo por 3 x 1 na última quinta, no Serra Dourada, e abriu boa vantagem na 
semifinal da Copa Sul-Americana. No lado do São Paulo, o  técnico Rogério Ceni não poupou críticas à sua equipe. 
Depois do jogo, o treinador classificou a atuação como "péssima" e avisou: classificar à final é obrigação.
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O MELHOR GALETO 
DESOSSADO DO Brasil!


